

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## La stabilité des prix des denrées garantie

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

**C**ONSOMMATION. A Okala, Marie-Agnès sort d'une superette avec deux sacs de riz parfumé, une multitude de cartons alimentaires, plusieurs boîtes de lait, ainsi que des conserves. " J'ai prévu de quoi tenir deux mois, on ne sait jamais avec le confinement qui pourrait arriver dans les prochains jours", dit-elle visiblement satisfaite d'avoir anticipé

Par ailleurs, l'administration en charge du contrôle des prix invite les usagers à la saisir en cas de constat d'une hausse de prix dans une surface commerciale.

sur le manque de nourriture qui pourrait survenir dans son foyer. Ce type d'achats, Marie-Agnès n'est pas la seule à les avoir faits. Plusieurs habitants de Libreville se sont rués dans des magasins pour des courses allant au-delà de ce qu'ils ont l'habitude de faire par mois. Ce comportement n'est pas unique au Gabon. En Inde, comme ailleurs dans le monde où il y a eu annonce d'un confinement total ou partiel suite au COVID-19, les ménages se sont comportés de la sorte.

Seulement, voulant faire des gros chiffres d'affaires, partant des marges importantes, ces achats massifs ont généré chez certains commerçants de Libreville un comportement spéculatif sur les prix. Lors de ses missions régulières de terrain dans les hypermarchés et superettes, la Direction générale de la concurrence et de la consommation a pu constater des légers dérapages. " Il y a eu des petites hausses de 50 à 100 francs par produit. Mais cette augmentation des prix par les opérateurs ne se justifie pas ", a déclaré le directeur général, Luther Steeven Abounga Yangui. Avant d'ajouter : " Rassurez-vous, les contrevenants ont été rappelés à l'ordre ; certains sanctionnés par la DGCCRF."

Afin de contenir les prix, notamment ceux du poisson au Centre d'appui à la pêche artisanale de Libreville (Capal), la DGCC s'est rendue sur les lieux. Au terme des négociations avec les pêcheurs et les revendeuses, il a été décidé une baisse de 100 à 300 francs par kilogramme, selon la nature du poisson. Pour formaliser le blocage des nouveaux prix du poisson, l'arrêté 086 signé hier du ministre de la Pêche, Biendi Maganga Mousavou, a été affiché dans l'après-midi au Capal. Par ailleurs, l'administration en charge du contrôle des prix invite les usagers

à la saisir en cas de constat d'une hausse de prix dans une surface commerciale. Enfin, la DGCCRF informe l'opinion qu'elle a instauré un mécanisme de veille sur les stocks d'aliments en rayons et dans les entrepôts, afin d'anticiper sur toute éventuelle pénurie. Pour l'instant, en plus de l'encadrement des prix des produits de première nécessité, ce mécanisme de veille garantit la stabilité des coûts des denrées alimentaires.



M. Luther Steeven Abounga Yangui (face), directeur général DGCCRF lors d'une mission de contrôle.

### ECOBANK Gabon a 11 ans aujourd'hui.

11 belles années que nous travaillons sans relâche au services de vos projets, 11 ans que vous nous accordez votre confiance...11 ans d'expériences pour aboutir à des solutions innovantes telles que le Digital banking...

Votre banque est partout où vous avez besoin d'elle.

Merci infiniment !



ecobank.com



Ecobank  
La Banque Panafricaine